

Le Congrès LASA analyse les relations États-Unis Cuba sous l'administration Trump



La Havane, 27 mai, (RHC).- Des experts nord-américains ont abordé ce dimanche à Boston les relations entre les États-Unis et Cuba sous l'administration Trump.

Dans le cadre du congrès de l'Association des Études Latino-américaines, LASA, pour son sigle en anglais, des connaisseurs des relations entre Cuba et les États-Unis se sont référés aux causes et aux conséquences de la marche arrière décrétée par l'administration Bush après le rapprochement engagé sous le mandat de Barack Obama.

L'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton qui renforce le blocus de Cuba a fait l'objet de débats.

William LeoGrande, professeur de l'université américaine et coauteur du livre «Diplomatie secrète avec Cuba : l'histoire des négociations secrètes » a dénoncé le grand but du dit chapitre: décourager les investissements étrangers dans notre pays.

Il a fait remarquer que l'administration Trump espère ainsi gagner le vote de la Floride aux présidentielles de 2020.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191824-le-congres-lasa-analyse-les-relations-etats-unis-cuba-sous-ladministration-trump>



Radio Habana Cuba